



## **MARTEN UPDATE - JANUARY 2026**

Congratulations To Ruspshnina of St Petersburg Russia and their tremendous Sable auction earlier this week. With a 100% clearance on 50,000 wild sables averaging over \$300.00 US (well over double 2025 levels) and Top Lot selling for \$4700. Again China was the heavy player. These levels are dramatically higher than last year and at an all time high. Fur harvesters Auction has a tremendous amount of buyers attending our March 19-21 auction. The Chinese interest in attending this upcoming auction is spectacular. We will do our best to continue receiving goods in an effort for trappers to capitalize on this very bullish market.

---

## **MISE À JOUR DE LA MARTRE - JANVIER 2026**

Félicitations à Ruspshnina de Saint-Pétersbourg, en Russie, pour son incroyable vente aux enchères de martres en début de semaine. Avec un taux de vente de 100 % sur 50,000 peaux sauvages, à un prix moyen supérieur à 300 \$ US (plus du double des niveaux de 2025), le topotlot s'est vendu à 4,700 \$. La Chine a une fois de plus été le principal acteur du marché. Ces prix sont nettement supérieurs à ceux de l'année dernière et atteignent des sommets historiques. La vente aux enchères de la FHA, qui se tiendra du 19 au 21 mars, attire un nombre impressionnant d'acheteurs. L'intérêt des acheteurs chinois pour cette vente est spectaculaire. Nous mettrons tout en œuvre pour continuer à recevoir des marchandises afin de permettre aux trappeurs de profiter pleinement de ce marché très porteur.